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Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Baldeweg wünscht allen ein gesundes neues Jahr und stellt eine Anfrage, wann 
die restlichen Bäume in Neubauhof beschnitten werden. Es war eine Firma da, die 
aber nur einen Baum beschnitten hat. Herr Hoth sagt, dass der Bauhof dies bis 
28.02.23 erledigen wird.
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